

Madame, Monsieur,

L'année 2026 s'ouvre dans un contexte géopolitique mondial particulièrement préoccupant, marqué par des rapports de force et une instabilité croissante entretenue par les grandes puissances. Face à ces incertitudes, la cohésion devient un enjeu essentiel : elle est le socle qui permet de préserver le vivre-ensemble, la solidarité et la qualité de notre cadre de vie. Plus que jamais, il nous appartient d'agir, chacun à notre niveau, pour renforcer les liens qui nous unissent. Dans cette démarche, la commune demeure l'échelon de proximité par excellence, celui où la cohésion sociale prend tout son sens et se construit au quotidien.

Ces derniers mois, l'équipe municipale a engagé des réflexions et des études sur plusieurs sujets importants, comme l'aménagement des terrains communaux des Grands Champs, la restructuration du cœur du village des Guilloteaux, le réaménagement du chemin des Chaumes, ou encore les travaux de confortement de l'église.

De nombreuses animations en partenariat avec le foyer rural et l'association des parents d'élèves, ainsi que les aménagements de l'aire de jeux et de l'étang de pêche, contribuent à faire de Bussac-sur-Charente une commune où il fait bon vivre et se retrouver.

À l'occasion de ce dernier éditorial avant les élections municipales de mars, l'équipe municipale, engagée depuis 2020 au service des Bussacais, se joint à moi pour vous présenter nos vœux les plus sincères pour une excellente année 2026.

Prenez soin de vous.

Jean-Luc MARCHAIS

Remerciements

La Charente Maritime a été touchée les 6 et 7 janvier dernier par un épisode de froid et de neige inhabituel. La situation est revenue au



Dates à retenir

28 FEVRIER

14H : ANIMATION AUTOUR DE LA MARE COMMUNALE ET DES PRAIRIES HUMIDES

8 MARS

LOTO DE LA RANDO

15 et 22 MARS

ÉLECTIONS MUNICIPALES

17 AVRIL

VILLE À JOIE